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令和元年 9 月 11 日 部長会議 会議録（要旨） 

 

●日 時 令和元年 9 月 11 日（水）午後 2 時 35 分～午後 4 時 55 分 

●会 場 新庁舎 応接会議室 

●出席者 市長、副市長、教育長、総務部長、企画政策部長、市民環境部長、健康福祉部長、次世代

支援部長、経済部長、建設部長、議会事務局長、教育部長、総務課長、総合政策課長、財

政課長、秘書広報課長、総務課庶務係長、秘書係長 

 

１．開 会 

 

２．市長訓示 

 これから 9 月議会が始まる。15 人の議員から一般質問があるので、答弁についてよろしくお

願いしたい。 

 

３．会議事項 

（１）市議会 9 月定例会本会議における一般質問への対応について 

    （発言通告書に基づき、答弁書作成方針、答弁者及び答弁書作成担当課を決定） 

 （総務課庶務係長） 

（答弁書作成スケジュールについて説明） 

  （総務部長）答弁書の作成については、簡潔にまとめて欲しい。 

  （市長）部長が答弁する原稿については、私があまり手直しをせず、部長に任せたいと思って 

いる。 

   

４．各部長からの報告事項等 

 【総務部長報告】 

    行政改革の一環で、市報を新聞折込で配布することを検討してきたが、区長会と協議した結

果、当面は現状どおり区を通じて配布する。市報 9 月号の折込作業は、初めて新庁舎で全地

区分を行ったが、かなりの量になった。もう一度、回覧文書が必要なのかチェックして欲しい。 

    職員の駐車場について、定められた場所を使用するように徹底して欲しい。また、駐車場か

ら庁舎までの間もマナーを守って通勤して欲しい。 

    職員の接遇について、庁舎が新しくなったのを機に、改めて挨拶等の徹底をお願いしたい。 

  

【教育部長報告】 

    戸倉庁舎、上山田庁舎がなくなったことにより、区長会や自治会の会議は公民館を利用して

もらうようにしている。その他の団体においても問い合わせや要望があった場合は、教育委員

会へお知らせいただきたい。利用者が公平に利用しやすい形にしてきたい。 
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５．その他 

   （発言なし） 

 

６．閉 会 


